

Les volleyeurs cubains remportent le championnat NORCECA des moins de 21 ans



Grâce à sa victoire contre le Canada, Cuba a remporté le Championnat continental de volley-ball masculin des moins de 21 ans, organisé par la Confédération d'Amérique du Nord, d'Amérique centrale et des Caraïbes (NORCECA).

Les Cubains sont sortis invaincus du tournoi suite à leur victoire contre le Canada en trois sets, 29-27, 25-21, 25-21.

C'est la cinquième victoire de notre pays dans l'histoire de ce championnat, nos volleyeurs s'étaient déjà adjugés le titre en 2000, 2004, 2006 et 2008. Avec cette victoire, Cuba succède aux États-Unis, qui ont remporté les deux éditions précédentes. Les Étatsuniens, qui ont battu l'équipe de Porto Rico lors du match pour la troisième place, ont dû se contenter de la médaille de bronze cette année.

Grâce à leur première et deuxième place, Cuba et le Canada ont décroché leurs billets pour la Coupe du monde qui aura lieu au Mexique, l'année prochaine.

Les meilleurs marqueurs cubains ont été Osmany Uriarte, avec 20 points, et Abrahan Alfonso, 15 points. Le capitaine de la sélection cubaine Ricardo Calvo a été élu meilleur joueur du championnat et meilleur passeur du tournoi.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/30165-les-volleyeurs-cubains-reportent-le-championnat-norceca-des-moins-de-21-ans>



Radio Habana Cuba